

0147

Gabriela Vetsch
SP Fraktion

Anfrage: Auditbericht APH und Zusammenarbeit mit dem Stiftungsrat

Aufgrund des Berichtes in der BaZ über den Auditbericht, bitte ich den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat der Gesamtgemeinderat den vollständigen Auditbericht gesehen?
 - a. Wenn nein, mit welcher Begründung wurde die Einsichtnahme verweigert?
2. Wie gestaltete sich die Zusammenarbeit zwischen Gemeinderat und dem Stiftungsrat der beiden APH?
3. Finden regelmässige Qualitätsüberprüfungen der beiden APH von unabhängiger Stelle statt?
4. Wenn ja:
 - a. Von wem?
 - b. Wie oft findet eine solche Überprüfung statt?
 - c. Wann war die letzte Überprüfung?
 - d. Bekommt der Gemeinderat die Resultate der Qualitätsprüfung zu sehen?
 - e. Kann der Gemeinderat Einfluss nehmen, wenn der Bericht unbefriedigend wäre?
 - f. Wenn ja, auf welche Weise bzw. mit welchen Mitteln?

Binningen, 6.2.2015

G. Vetsch